

## Rentrée scolaire du 24 janvier 2022

En raison de la situation sanitaire, nous vous informons que les services de garderie et périscolaire de la commune risquent d'être fortement perturbés.

Nos services mettent tout en œuvre pour réduire ces perturbations et assurer un service minimal selon les moyens humains disponibles.

Devant cette situation exceptionnelle, nous sollicitons l'aide des parents pour pallier ces inconvénients.

Nous vous présentons toutes nos excuses pour les gênes occasionnées.